



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 61
21 DE ENERO DE 2018

3^{er} DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO



La conversión y la fe en el Ev. es el centro de la liturgia de la Palabra de este domingo. Así, la 1 lect. nos narra que los ninivitas se convirtieron de su mala vida y creyeron en Dios. Y en el Ev., Jesús nos llama a la conversión y a creer en la Buena Noticia porque está cerca el reino de Dios y la apariencia de este mundo se termina (cf. 2 lect.). Y como modelos de conversión se nos presenta a Simón, Andrés, Santiago y Juan, que dejaron lo que era su seguridad —sus barcas, sus redes— y se arriesgaron a seguir a Cristo. Qué Él nos instruya en sus sendas (salmo responsorial).

CEE, Calendario Litúrgico-Pastoral

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN, PUEDEN LLEVARSE ESTA
HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- JONÁS 3, 1-5. 10

Los ninivitas habían abandonado el mal camino.

- SAL 24

R. Señor, enséñame tus caminos.

- 1 CORINTIOS 7, 29-31

La representación de este mundo se termina.

- MARCOS 1, 14-20

Convertíos y creed en el Evangelio

¿QUÉ BUSCÁIS? _____

Es una de las primeras palabras de Jesús en el Evangelio de Juan: “¿Qué buscáis?” Es la pregunta que el Señor siempre nos lanza en nuestra vida, en este corazón de deseo, con sus heridas y con sus búsquedas y que, a veces, quedan en nada. No por su oferta sino por nuestra falta de respuesta.

Tarde o temprano, toda persona oye en su corazón esta pregunta de Jesús: ¿Qué buscáis? Es un anhelo de ser feliz a toda costa, de alcanzar lo inalcanzable, de saciar ese corazón que está hecho por el Señor y que está inquieto hasta que descansa en Él, como decía en sus famosas Confesiones San Agustín.

Es un encuentro, es una búsqueda, es una preciosa aventura del encuentro con Cristo que te cambia la vida, porque si no te cambia la vida a fondo es que no te has encontrado de verdad con Cristo. Es un encuentro que marca, que te hace contarlo, que hasta deja marcado el tiempo en que sucedió en tu vida. “Eran las cuatro de la

tarde". Que seducción no tendría el Señor para aquellos hombres y mujeres que en el encuentro con el Señor les cambia la ruta de la vida y les hace entrar en un camino nuevo. Encontrarse con Jesús te cambia el camino que habías emprendido si Él, te cambia la vida, te cambia la ruta de tu corazón.

Este comienzo del Evangelio de Juan nos lleva a descubrir que nos jugamos toda la vida en el encuentro con Jesús. Un acontecimiento, una realidad que divide a las personas en las que se han encontrado con Él y las que todavía le siguen buscando ¿QUÉ BUSCÁIS?

En el fondo de nuestra existencia, en lo más profundo del corazón, en las grandes decisiones de nuestra vida, el encuentro con Cristo nos conduce a una vida nueva donde, desde su Amor, irradia todo porque su Corazón se convierte en la fuente de la alegría permanente.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

NOTA: Este comentario corresponde al 2º domingo del T.O. El del tercer domingo se publicó por error la pasada semana

« Como refiere San Juan evangelista, Pedro y Andrés eran discípulos del precursor, y viendo el testimonio que San Juan había dado de Jesús, se unieron a El. Condolidos después por haber sido apresado San Juan, volvieron a trabajar en su oficio de pescadores. Por lo que sigue: "Echando las redes en el mar, pues eran pescadores". Ved, pues, que ellos viven de su propio trabajo y no de la iniquidad. Eran por tanto dignos de ser los primeros discípulos de Cristo. Y Jesús les dijo: "Seguidme a mí". Los llama ahora por segunda vez, siendo ésta la segunda vocación con respecto a aquélla que se lee en San Juan. Les manifiesta para qué son llamados con las siguientes palabras: "Haré que vengáis a ser pescadores de hombres"». (Teofilacto).

CANTO DE ENTRADA

VIENEN CON ALEGRÍA

Autor: Cesáreo Garabain

**VIENEN CON ALEGRÍA, SEÑOR
CANTANDO, VIENEN CON
ALEGRÍA, SEÑOR
LOS QUE CAMINAN POR LA
VIDA, SEÑOR
SEMBRANDO TU PAZ Y AMOR.**

**Vienen trayendo la esperanza
a un mundo cargado de
ansiedad
A un mundo que busca
y que no alcanza
Caminos de amor y de
amistad.**

**Vienen trayendo entre sus
manos
Esfuerzos de hermanos por la
paz
Deseos de un mundo más
humano
Que nacen del bien y la
verdad.**

CANTO DE COMUNIÓN **LE CONOCÉIS**

**Texto: J.A.Olivar / Música:
M.Manzano**

**CON VOSOTROS ESTÁ
Y NO LE CONOCÉIS.
CON VOSOTROS ESTÁ,
SU NOMBRE ES EL SEÑOR. (bis)**

**Su nombre es el Señor
y pasa hambre,
clama por la boca del hambriento,
y muchos que lo ven
pasan de largo
a caso por llegar
temprano al templo.**

**Su nombre es el Señor
y sed soporta,
está en quien
de justicia va sediento,
y muchos que
lo ven pasan de largo
a veces ocupados en sus rezos.**

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres
concatedralcaceres



@ConcatedralCC



<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960